

HYDRO-QUÉBEC PROCÉDERA À L'INSPECTION PAR THERMOGRAPHIE DE CERTAINES DE SES LIGNES DE TRANSPORT D'ÉLECTRICITÉ EN OUTAOUAIS

Gatineau, le 16 février 2023 – Les résidents et résidentes de la MRC des Collines-de-l'Outaouais, de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, de la MRC de Papineau et de la Ville de Gatineau pourraient bien voir un hélicoptère dans le ciel au cours de la semaine du 20 février 2023. C'est qu'Hydro-Québec procédera à l'inspection par thermographie de certaines de ses lignes de transport d'électricité.

L'inspection vise à repérer et à remplacer certains composants des lignes de transport qui, avec le temps, sont plus susceptibles de causer des interruptions de service en raison d'une défaillance.

L'opération s'inscrit dans la volonté et les efforts d'Hydro-Québec de renforcer la fiabilité de son réseau de transport d'électricité, qui compte plus de 34 000 km de lignes.

L'hélicoptère qui sillonnera le ciel pourrait donc s'attarder à certains composants des lignes de transport, ce qui pourrait sembler curieux aux yeux des observateurs et observatrices qui ne sont pas au fait de l'opération.

L'inspection par hélicoptère pourrait se dérouler sur deux ou trois jours, selon les conditions météorologiques. En plus de l'inspection des lignes situées sur le territoire des MRC énumérées précédemment, une inspection de lignes est prévue dans la région voisine des Laurentides durant la même période.

Les résidents et résidentes peuvent obtenir de l'information supplémentaire en utilisant la ligne Info-projets au 1 800 465-1521, poste 6022.

-30-

Image jointe :

Helicoptere thermographie HQ.png

Légende : L'hélicoptère d'Hydro-Québec survolera la région

Source :

Hydro-Québec

Relations avec le milieu – Lanaudière, Laurentides, Laval et Outaouais